



*La fe en la resurrección
nos abre a la comunión fraterna
más allá del umbral de la muerte.*

(RdV 24)



Hoy, 11 de marzo de 2025 a las 19.21 horas,
en la comunidad de Negrar (Verona),
ha concluido su vida terrena nuestra Hermana
TERESA, Hna. M. SILVANA GHERLINZONI
de 82 años de edad y 62 años de vida religiosa.

Mientras cantábamos en la liturgia de hoy: *Miren hacia él y quedarán resplandecientes*, el Padre ha llamado a nuestra hermana Teresa que a lo largo de sus sesenta y dos años de vida consagrada ha dirigido su mirada al Buen Pastor y ha irradiado la alegría y la luminosidad de ser Pastorcita.

Teresa nació el 30 de agosto de 1942 en Corbola (provincia de Rovigo), en el seno de una familia numerosa y de mucha fe. Fue la segunda de diecisiete hermanos: seis hermanos y diez hermanas. Fue bautizada el mismo día de su nacimiento en la Parroquia del pueblo dedicada a Santa María Magdalena.

Ingresó a la Congregación el 15 de septiembre de 1958 en Albano Laziale – Casa Madre y al Noviciado el 2 de septiembre de 1961. Emitió la Primera Profesión el 3 de septiembre de 1962 y la Profesión Perpetua el 3 de septiembre de 1967 en Albano Laziale – Casa Madre. En vísperas de su Primera Profesión, escribía con sencillez y profundidad: *mi mayor deseo es ser una santa Pastorcita según el corazón de Jesús Buen Pastor y conducir muchas almas a Él.*

Desde su formación inicial, Hna. Teresa es descrita como una persona de *oración, reflexiva, jovial, sociable, abierta, sincera, dispuesta a ayudar a todos y animar a las hermanas*. Durante el tiempo del Juniorado es descrita como *una Hermana muy buena, muy compasiva con aquellos que veía sufrir*.

Después de su primera profesión vivió su ministerio pastoral en Verona – Borgo Milano (provincia de Verona) y en 1964 regresó a Albano Laziale – Casa Madre por motivos de estudio. Hna. Teresa, además del apostolado parroquial, desarrolló su actividad apostólica principalmente

en el ámbito educativo en la escuela materna de diversas comunidades: 1965 en Polpet (provincia de Belluno); 1966 Valle S. Jorge (provincia de Padova); 1967 Vicenza – S. Agustín (provincia de Vicenza). En 1979 regresó a Albano Laziale – Casa Madre por motivos de salud y en 1981 vivió un año sabático. Reanudó su ministerio pastoral: 1982 en Bettola di Peschiera Borromeo (provincia de Milán) en la pastoral familiar y en 1989 retomó la docencia en Castel D'Azzano (provincia de Padova) donde permaneció hasta el 2013.

Desde el 2013, Hna. Teresa, por motivos de salud, fue trasladada a la Comunidad de Negrar donde vivió con serenidad y alegría la fragilidad de su salud, y donde puso al servicio sus talentos contribuyendo siempre a crear un ambiente alegre y fraterno. Las Hermanas de la comunidad testimonian: *es la segunda hija de una familia numerosa, rica en fe y en valores humanos y cristianos, fue la primera Pastorcita del pueblo. Persona rica en fe, aceptó siempre las diversas pruebas de su salud. Siempre amable y jovial hasta el punto del humorismo. Sabía desdramatizar y hacer sentir bien a todos, haciendo la vida fraterna más alegre y amable.*

Hoy Hna. Teresa, después de la cena, fue repentinamente llamada por el Padre y con la serenidad que siempre la ha caracterizado le respondió: *aquí estoy*. Agradecemos a la Comunidad de Negrar y al personal sanitario que en los últimos años han ofrecido a Hna. Teresa el cariño y los cuidados necesarios. Mientras encomendamos a esta Hermana nuestra a la misericordia del Padre, agradecemos a Hna. Teresa su testimonio de Pastorcita alegre y fiel y le pedimos que interceda por el don de la salud para el Papa Francisco y el don de la Paz para este nuestro mundo.

Hna. Aminta Sarmiento Puentes
Superiora General

Roma, 11 de marzo de 2025
Martes de la 1° Semana de Cuaresma
San Constantino